

## **ESTUDIANTES DE FARMACIA VISITAN HEFAME**

El 18 y 20 de mayo, cerca de 100 estudiantes de tercero y cuarto año del grado de farmacia de la UCAM visitaron las instalaciones de la Central de Hefame. Bajo la tutoría de la Doctora Victoria Bernardo Pisa, profesora de la Ucam, Cristina Soto y Ángela Molina (departamento de comunicación de Hefame) hicieron un recorrido por el almacén de Santomera.



**Grupo de Tercero de Farmacia**



**Grupo de Cuarto de Farmacia**

Durante la visita entendieron más a la distribución farmacéutica, área muy desconocida por los estudiantes de la profesión. Los alumnos estuvieron muy participativos realizando numerosas preguntas sobre salidas profesionales y el mundo de la farmacia ligada a los almacenes de distribución.

Los estudiantes fueron recibidos por la Doctora M. Enriqueta Fernández Izquierdo, directora de Fundación Hefame, entidad cuyo objetivo es brindar a los profesionales sanitarios medios para el fomento de las Ciencias de la Salud.

Bienvenidos y hasta siempre.